

Stuttgart und Kiel klagen gegen den Gigaliner

Baden-Württemberg und Schleswig-Holstein, die beiden Bundesländer mit rot-grünen Landesregierungen, wollen gegen den Gigaliner klagen. Sie wollen den Großversuch vom Bundesverfassungsgericht stoppen lassen, weil der Test über eine Ausnahmegenehmigung und ohne Beteiligung des Bundesrats vom Bundesverkehrsminister gestartet worden war.

Derzeit fahren 25 Gigaliner im Rahmen des Versuchs in sieben Bundesländern. Ein Gigaliner darf 25,5 statt 18 Meter lang sein und 44 statt 38 Tonnen wiegen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Kögel Gruppenbild: Lang-Lkw, Euro Trailer und Long Plex.